



FRAUENFUSSBALL-MAGAZIN

LIFESTYLE BUSINESS SPORT

**VIVE LA FRANCE** 

SARA DÄBRITZ' ERFOLG IN PARIS **SCOUTING REPORT** 

DIE NEUEN STARS DER LIGA

GIULIA **ERFOLGSSTORY** 

TREND-MARKE LANGHAARMÄDCHEN

GWINN

inz (ili

SUPERSTAR

MOTORSPORT

SOPHIA FLÖRSCH GIBT WIEDER VOLLGAS







#### 51

# FRAUENpower

## ZWISCHEN SCHWARZWALD UND VOGESEN

Text: Raphael Milker

Foto: Spvgg 09 Buggingen-Seelelden

Rund 750 Mitglieder, davon gut 400 Spieler und Spielerinnen im Aktiv- und Jugendbereich. Und das bei gerade einmal knapp 4.000 Einwohnern. Der Fußball hat ganz klar Tradition in der kleinen Gemeinde am Fuße des Schwarzwalds - speziell der Mädchen- und Frauenfußball. Bereits vor der Fusion 2009 gab es beim Vorgängerteam, den Sportfreunden Seefelden, ein aktives Frauenteam und zahlreiche Mädchenmannschaften. Seither hat sich dieser Bereich stetig weiterentwickelt, was sich nicht zuletzt an den Erfolgen ablesen lässt. So spielt die Frauenmannschaft nach mehreren Aufstiegen seit drei Jahren in der Landesliga und misst sich hier mit Teams aus ganz Baden-Württemberg, zum Beispiel der dritten Mannschaft des Bundesligisten SC Sand. Dafür werden nicht nur die Strapazen auf dem Trainingsplatz in Kauf genommen, sondern auch stundenlange Fahrten zu Auswärtsspielen, etwa nach Baden-Baden, 2015 und 2017 sicherte sich das Team sogar den Einzug ins Bezirkspokalfinale. Allein mit einem Sieg sollte es jedoch nicht klappen.

Und doch zeigt es das nachhaltige Engagement und die enge Verzahnung zwischen Juniorinnen- und Erwachsenenabteilung. Mehr als 70 Mädchen von der G-Jugend bis zur B-Jugend treten bei der Spvgg 09 gegen den Ball und jedes Jahr bereichern wieder einige von ihnen die Aktivmannschaft. Das spiegelt die Philosophie des Vereins wider: mit einer guten Jugendarbeit den Aktivbereich stärken. Die Jugendlichen durch laufen die einzelnen Jugendmannschaften und werden dann in den Aktivbereich integriert. Dafür gab es 2011 sogar die Sepp-Herberger-Urkunde, mit der insbesondere Vereine ausgezeichnet werden, die den Mädchenfußball fördern.

Im Training wird viel Wert auf das Spielerische gelegt, sodass am Ende nicht nur ein erfolgreicher, sondern auch ein attraktiver Fußball gespielt wird. Wichtig für die positive Entwicklung – gerade im Mädchenfußball – ist zudem das Leben neben dem Sportplatz, viel Lachen, viel Freude. Die Mädels verstehen sich untereinander und freuen sich, einander zu sehen und miteinander zu kicken.

Für die anstehende Saison nach der Corona-Pause ist eine riesige Aufbruchstimmung im gesamten Verein spürbar. Alle sind heiß auf Fußball und darauf, als Team endlich wieder gemeinsam auf dem Platz zu stehen. Um den Südwesten Deutschlands auch in der neuen Saison gehörig aufzumischen.





## DIE SPVGG 09 BUGGINGEN-SEEFELDEN MISCHT DEN SÜDWESTEN AUF

#### Euer Verein soll auch ins Magazin?

Dann schickt uns einen Text darüber, was euren Klub besonders macht, und aussagekräftige Bilder. Und vielleicht lest ihr dann an dieser Stelle schon bald über euch.